



## Au départ de Litteau

- ➊ Traverser le bourg de Litteau. Peu après l'église, quitter la route principale vers la gauche (route de Bérigny). Au bout de 200 m, prenez à nouveau une petite route sur votre gauche.
- ➋ Peu après, prendre le chemin sur votre droite et l'emprunter jusqu'à son terme (environ 1 km).
- ➌ Vous arrivez au hameau Mis Ha-rang, empruntez la route vers votre gauche et continuer ainsi jusqu'à l'intersection du chemin des Boulards. Prenez le vers la gauche, jusqu'au carrefour Renaux.
- ➍ Traversez le carrefour vers le chemin goudronné juste en face et continuez le jusqu'à son débouché sur la route de la Perquelevée.
- ➎ Prendre à gauche et continuer cette route. Au bout d'un km, vous arrivez à un carrefour. Traversez en direction de La Bazoque, puis à 500 m, au lieu-dit La Londe, prenez la petite route à droite en direction du moulin des Es-sarts.
- ➏ Avant de prendre le chemin à gauche, observez face à vous le beau site constitué par le Moulin des Es-sarts, la convergence de 2 vallées sur votre droite et le beau pré encaissé de

tenant pour un si petit village. Il s'agit d'une ancienne école bâtie à la fin du XIXe siècle, dans le style art nouveau avec les deux moitiés parfaitement symétriques.

Vous remarquez également que la forêt de Cerisy (pourtant presqu'entièrement située sur le territoire de Montfiquet) arrive juste en bordure du village.

❶ Tournez à gauche et poursuivez cette route. A 700 m, vous passez devant l'église romane de Montfiquet datant du XIIe siècle (sauf le clocher). A la prochaine intersection, vous reprendrez à gauche pour rejoindre le bourg de Litteau.

## SUR VOTRE PARCOURS

- Bourg de Litteau
- Moulin des Essarts
- Vallée de la Bindoure
- Trou du Diable
- Chemin vers la Nellerie
- Bourg de La Bazoque
- Château de Taillebois

la Bindoure à gauche.

Un peu plus loin, vous trouvez sur votre gauche, le Trou du Diable, ancienne carrière de schiste d'où l'on tirait de l'ardoise. Continuer ce chemin qui emprunte ensuite la lisière d'un bois sur le versant de la Bindoure.

Le chemin descend ensuite à proximité du confluent de la Bindoure avec la Drôme puis remonte vers la Bazoque. A un moment le chemin est taillé dans le roc et l'on voit au sol des traces creusées par ou pour les véhicules.

Vous rejoignez ensuite une route au lieu-dit La Nellerie, avec l'ancienne école du village.

❷ A l'intersection, tournez à gauche en direction du bourg de La Bazoque. Observez l'église reconstruite pratiquement à l'identique après 1944. Vous voyez aussi que le village est constitué par plusieurs anciennes fermes. Continuez la même route jusqu'à la sortie du bourg.

❸ Au niveau du calvaire, prendre le chemin à droite. Le continuer jusqu'à son débouché sur la D122. Là 2 possibilités s'offrent à vous ; soit à gauche le retour direct à Litteau, soit à droite un détour par Montfiquet, petit village avec une mairie très originale et une belle église romane.

❹ Si vous avez opté pour la variante la plus longue, prenez la 1ere route à gauche à environ 700 m. Elle vous fait passer devant la mairie de Montfiquet, édifice sur-

2

# Entre La Bazoque et Litteau *A partir de Litteau*

Longueur totale : 10,0 Km

dont chemins : 4,6 Km

Variante 12,4 km



*L'église de La Bazoque*

*Par Jean-François*